

## Neuer YouTube-Kanal des Clubs der Brünner Kröpfer-Züchter von 1910

Seit dem 07.03.2021 ist der Club der Brünner Kröpfer-Züchter von 1910 um ein weiteres Online Werbemedium reicher. Mit dem offiziellen YouTube-Kanal haben wir nun die Möglichkeit Videos zum Brünner Kröpfer, der Züchter und des Clubs online für alle zu veröffentlichen. Bitte nutzt diese Möglichkeit und sendet eure Videos an Florian Ullsperger, David Laurenz oder Oliver Mederer. Für weitere Informationen oder Rückfragen hierzu, stehen euch die drei Administratoren ebenfalls gerne zur Verfügung.

Wir freuen uns auf viele schöne bewegte Bilder unseres Brünner Kröpfers!



The screenshot shows the YouTube channel page for 'SV Club der Brünner-Kröpfer-Züchter von 1910'. The channel has 34 subscribers. The page is set to the 'VIDEOS' tab. There are two buttons: 'KANAL ANPASSEN' and 'MANAGE VIDEOS'. Below the navigation bar, there are tabs for 'ÜBERSICHT', 'VIDEOS', 'PLAYLISTS', 'KANÄLE', 'DISKUSSION', and 'KANALINFO'. The main content area shows a grid of video uploads. The first row contains six videos, and the second row contains four videos. Each video thumbnail includes a duration timer in the bottom right corner. Below each thumbnail is the video title and view count.

Video Title	Duration	Views
Brünner Kröpfer	3:25	2 Aufrufe · vor 3 Minuten
Immer leicht ansprechbar .... Brünner Kröpfer...	0:21	31 Aufrufe · vor 1 Tag
Brünner Kröpfer blauschimmel bei Oliver...	0:22	710 Aufrufe · vor 5 Tagen
Brünner Kröpfer in Blau- und Blaufahlschimmel bei Udo...	0:15	58 Aufrufe · vor 6 Tagen
Brünner Kröpfer Gelbfahlschimmel bei Udo...	0:23	55 Aufrufe · vor 6 Tagen
Feine Gansel bei Vit Dostal (Tschechien)	0:17	77 Aufrufe · vor 1 Woche
Brünner Kröpfer in verschiedenen...	2:07	111 Aufrufe · vor 1 Woche
Glückliche, trainierte Täuber kurz vor der Zucht bei Rudi...	0:17	93 Aufrufe · vor 1 Woche
Brünner Kröpfer bei Rudi Baswald (Österreich)	1:40	84 Aufrufe · vor 1 Woche
Brünner Kröpfer in isabell bei Florian Ullsperger	0:17	118 Aufrufe · vor 1 Woche